



NOTA DE PRENSA XXXII CERTAMEN DE TEATRO AFICIONADO “RAUL MORENO MOLERO”

El viernes 18 de Octubre dará comienzo la **XXXII edición del Certamen Nacional de Teatro Amateur “Raúl Moreno Molero” de Torrejoncillo.**

El jurado ha elegido cinco de las 104 obras presentadas a concurso grupos amateur de los distintos puntos de la geografía española, de los cuales 5 de ellos correspondían a Extremadura.

El Certamen se llevará a cabo en los dos próximos fines de semana, en los que se podrá disfrutar de la puesta en escena de **seis representaciones**, las cinco primeras en fase de concurso y la última fuera de este.

La programación del Certamen es como sigue:

Viernes 18 de octubre, abrirá el telón el grupo “**Carasses Teatro**”, de Elda (Alicante), que pondrá en escena la obra “**Ne Me Quite Pas**”.

Sábado 19 de Octubre actuará el grupo “**A Rivas el Telón**” de Rivas VaciaMadrid (Madrid) con la puesta en escena de la obra “**El Amor en Tiempo de Lorca**”.

Domingo 20, se cierra el primer fin de semana de actuaciones con el grupo “**La Rue Teatro**”, de León), que pondrá en escena la obra “**Las Criadas**”.

Vuelven las representaciones el **Viernes 25 de Octubre** y lo hacen de la mano del grupo extremeño “**De la Burla Teatro**”, de Cáceres, con la puesta en escena de la obra “**El Enemigo del Pueblo**”.

El **sábado 26 de Octubre** cerrando el ciclo de las representaciones de los grupos amateur, actuará el grupo “**Carpe Diem Teatro**” de Tomelloso (Ciudad Real), con la puesta en escena de la obra “**La Habitación del Niño**”.

El **domingo 27 de Octubre** finaliza el Certamen con la participación, fuera de concurso, del grupo invitado “**Companhia Do Chapitô**” de Lisboa (Portugal) con la puesta en escena de la obra “**Julio Cesar**”.

Además este año, coincidiendo con la clausura del Certamen, se realizará una visita guiada al “**Dalmacia Museum**”, a la que estarán invitados todos los actores y actrices que nos acompañarán en el acto de clausura.

A continuación Clausura del Certamen y entrega de premios.

Todos los grupos que toman parte en el Certamen percibirán **900 euros por su participación.**



Ayuntamiento de
TORREJONCILLO



Se entregarán galardones para los ganadores en los siguientes apartados: **Mejor Montaje y Mejor Segundo Montaje, Premio especial del público, Mejor Dirección, Mejor Actor y Actriz Principal, Mejor Actor y Actriz de Reparto, así como premios para la Mejor Escenografía, Mejor Vestuario, Mejor Caracterización, Mejor Iluminación y Mejor Musicalización.**

Todas las representaciones serán en la Casa de Cultura “Raúl Moreno Molero” y comenzarán a las **20:30** horas excepto la de clausura el **domingo 27 de Octubre** que comenzará a las **20’00 horas**.

El Certamen está organizado por el Ayuntamiento de Torrejoncillo y la Universidad Popular de Torrejoncillo, y la colaboración de la Consejería de Cultura, Turismo, Jóvenes y Deportes de la Junta de Extremadura, la Diputación Provincial de Cáceres y Escenamateur.

Los Bonos para las representaciones podrán adquirirse en la Casa de Cultura “Raúl Moreno Molero”, sede de la Universidad Popular, siendo el precio de 10 euros.